

AUSTRALIA

NUEVO PRODUCTOR DE PETROLEO

Por Francisco Mora Sadaba

Una noticia de Prensa, publicada en el año 1947, y que nosotros recordamos, decía que si las investigaciones que se estaban llevando a cabo, con el apoyo del Gobierno, sobre los presuntos campos petrolíferos, daban los resultados que se esperaban, Australia podría convertirse con toda seguridad en un gran productor de petróleo. En dicho año llegó a Melbourne el doctor Frank Reeves, uno de los geólogos americanos más especializados en materia petrolífera. El objeto de este viaje tuvo por finalidad efectuar investigaciones minuciosas sobre determinadas zonas de Australia del Sur.

Cuatro importantes Empresas petrolíferas fueron las que en 1947 se comprometieron a iniciar exploraciones en una zona cuya extensión se estima, en un principio, en unos 20,000 kilómetros cuadrados. Un alto funcionario, perteneciente a una de estas Compañías investigadoras, declaró, a finales del año 1947, lo que sigue a continuación:

«No hemos encontrado petróleo, pero estamos decididos a buscarlo, porque sabemos que su hallazgo en Australia o sus cercanías produciría las mayores consecuencias, tanto en la economía como en la defensa de la nación y en su desarrollo industrial»

«Pero estos trabajos de prospección realizados en los presuntos yacimientos de Roma y de Nueva Gales del Sur, pese a los muchos sondeos practicados, no dieron el resultado positivo que se esperaba para una explotación comercialmente considerada como beneficiosa.

Finalmente, después de varios meses de una intensa y constante investigación según parece, el éxito ha coronado los esfuerzos realizados y se ha encontrado en Australia el deseado petróleo; pero este hallazgo no se ha producido en las zonas antes indicadas de Nueva Gales del Sur, sino en la parte puesta del país, en el sector occidental.

Las noticias que nos llegan en relación con el descubrimiento de petróleo en Australia son muy interesantes y sitúan los nuevos yacimientos en la parte occidental

del país. El emplazamiento de los nuevos yacimientos petrolíferos australianos está situado en Esmounth Gulf, a unos 1,300 kilómetros aproximadamente al norte del importante puerto de Perth, capital de la llamada Australia occidental.

Según nos dicen todas las noticias que se reciben en relación con este descubrimiento petrolífero, el petróleo ha sido encontrado en una zona del país, cuyos terrenos, antes de la segunda guerra mundial, se vendían, aproximadamente, a unas 12 pesetas la hectárea; los nuevos campos petrolíferos se encuentran situados dentro de una superficie que está calculada en unas 80,000 hectáreas cuadradas, las que hasta la fecha estaban dedicadas solamente a pastos. El principal propietario de esta extensión territorial es Mr Frank Lafroy, de setenta y dos años de edad, quien reside en Esmounth Gulf desde hace sesenta y cinco años.

Los expertos petrolíferos americanos que más directamente han intervenido en la localización de los nuevos yacimientos australianos se muestran muy satisfechos y optimistas, pues los resultados logrados inicialmente al poner en explotación el primer pozo que ha dado petróleo son altamente esperanzadores. Del primer pozo australiano del nuevo campo petrolífero que se obtiene petróleo, según dicen las informaciones recibidas, está dando diariamente una producción promedio de 60 toneladas métricas. En los Estados Unidos, cuando una perforación da, por término medio, 45 toneladas métricas de petróleo se considera comercialmente como un buen pozo.

Entre el cúmulo de información que se recibe, también se afirma muy insistentemente que la Standard Oil Company está preparando con la mayor celeridad todo un vasto programa de explo-

taciones para el rápido desarrollo de la nueva zona petrolífera australiana. Según dicen las Agencias de información, la Standard Oil Company destina inicialmente para la puesta en marcha de sus proyectos unos 400 millones de pesetas.

La Compañía petrolífera Australiana Ampol Petroleum intervendrá en la explotación de los nuevos campos descubiertos con el 20 por 100 del capital necesario; el 8. por 100 restante, hasta cubrir el 100 por 100, corresponderá íntegramente al «trust» estadounidense, que fundara el juicio Rockefeller por el año 1870.

Con gran rapidez se está incrementando el número de perforaciones, y para ello aumentan incesantemente los trenes de sondeo, que trabajan en toda la región petrolífera de Esmounth Gulf; se espera con mucha expectación que muy en breve entrarán en producción nuevos pozos, con rendimiento comercial apreciable.

Según manifestaciones del secretario del departamento de Desarrollo Nacional en Camberra ha dicho a los periodistas que se continuarán haciendo investigaciones en otros lugares de Australia y que éstas se realizarán de acuerdo con un plan que se está elaborando para un plazo de cinco años. Entre otras cosas, afirmó también el secretario que la West Australian Petroleum Company, Empresa petrolífera australiana, tiene concedidas las necesarias autorizaciones y licencias por parte del Gobierno australiano para hacer prospecciones en la mayor parte de los territorios que comprenden el sector occidental del «Continente vacío». Las autoridades australianas esperan también que por parte de otras Empresas petrolíferas se inicien trabajos para alumbrar nuevos campos petrolíferos en otras partes del país.